
PROCÈS VERBAL RÉUNION DU CA DU 16/10/2024 
 

 
 
Absent excusé : Emmanuel HUSSON 
 
Séance ouverte en visio à 21h00 
 
       Le conseil observe une minute de silence en hommage à Daniel REICHERT notre  
       Trésorier qui nous a quitté la semaine dernière. 
 

1) Le procès-verbal du CA du 10/09/2024 est adopté. 
 

2) Élection de notre trésorier : 
 

Vincent FOULON accepte et se porte candidat au poste de trésorier en remplacement 
de notre ami Daniel REICHERT, il est élu à l’unanimité des membres du CA qui le 
remercie et l’encourage pour mener à bien sa nouvelle tâche. 

 
3) Point sur le site internet : 

 
Les problèmes rencontrés suite à la dernière attaque que notre site a subi sont 
résolus et il fonctionne à nouveau normalement.  
       

4) Point secrétariat : 
 

- Nous sommes 425 adhérents dont 67 nouveaux contre respectivement 464 et 102 en 
2023. 

 
 
5) Point trésorerie : 

 
- Suite au décès de Daniel REICHERT notre trésorier nous avons pu récupérer un accès 

internet aux comptes du club, un rendez-vous est fixé le 16 novembre prochain avec 
notre conseiller pour la passation avec Vincent FOULON. 

- Le compte fonctionne normalement, le solde de trésorerie du compte courant, du 
compte de réserve est à un peu plus de 31900, 00 €, dont les acomptes reçus pour la 
manifestation des 70 ans de la 403. 

- Toutes les factures reçues sont réglées.  
 
6) Point magasin pièces : 
 
- En mécanique, une quinzaine de devis sont en attente, 162 factures ont été établies 

depuis le début de l’année.  
- En carrosserie, peu de commande ces dernières semaines, le magasin est à jour. 

 
7) Point évènementiel :  

 
-  Rassemblement 70 ans : 
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- Les inscriptions sont plus nombreuses à ce jour 48 personnes et 22 voitures sont       

inscrites, 
- Le salon époqu’auto de Lyon du 8 au 10 novembre 2024 sera l’occasion de 

communiquer sur cette manifestation auprès des nombreux visiteurs. 
 

        -    AG de 2025 à Brive : 
 
             Le projet présenté par Jean-Claude Colombo est validé, un bulletin de liaison avec 
une fiche d’inscription sera envoyé prochainement à tous nos adhérents. 
 

8) Questions diverses : 
 
- Après débat, le CA décide de mettre à l’ordre du jour du prochain conseil la décision 

sur le parrainage et le vote du club pour les élections prochaines à la FFVE.  
 
 
       La séance est levée à 23 h 00, le prochain CA est fixé au 13 novembre 2024 à 21 h, 


